

Ivan Silva, médaille d'argent au mondial de judo de Bakou



La Havane, 24 sept. (RHC).- Le judoka cubain, Ivan Silva, 90 kilos, a décroché ce lundi la médaille d'argent au mondial de Bakou.

Il a dû s'incliner devant Nikoloz Sherazadishvili, Géorgien naturalisé Espagnol, suite à un ippon en temps supplémentaire.

L'Espagne a ainsi obtenu sa première médaille en championnats du monde de judo.

A Bakou, le Cubain a amélioré les résultats obtenus au Grand Prix de Budapest où il avait dû se contenter d'une médaille de bronze.

Au cours de ses deux premières présentations sur le tatami à Bakou, Ivan Silva avait battu le Gabonais Paul Kibikai et l'Ukrainien Quedjau Nhabali par ippon.

Il a également remporté la victoire sur le Libanais Nacif Elias par wazari et obtenu son billet pour les demi-finales suite à une importante victoire sur le Japonais Kenta Nagasawa, par ippon, en temps supplémentaire et sur le Français Axel Clerget, également par ippon.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/172293-ivan-silva-medaille-dargent-au-mondial-de-judo-de-bakou>



Radio Habana Cuba